

Zirndorf 24.8.2016

1. Gartenaktion in Weinzierlein 2016



Wir haben am 01.07.2016 in unserem Garten in Weinzierlein gearbeitet und mit der Umgestaltung begonnen.

Der Jugendvorstand hat einen Teil vom Beet umgegraben und die Pflanzen entfernt um darauf weiteren Rasen als Spiel- und Nutzfläche zu sähen.

Es war ziemlich warm und die vorhandenen Pflanzen gut verwurzelt, somit hat es das Ganze ein wenig erschwert.

Da wir keine Wasserleitung zum Gießen hatten, mussten wir zum neben an gelegenen Bach laufen und eimerweise Wasser in den Garten tragen.

Leider waren wir nur 8 Personen (davon 4 vom Jugendvorstand), die mit angepackt haben und wünschen uns deshalb für das nächste Mal mehr Unterstützung.



Dennoch haben wir alles gut gemeistert und waren froh, als wir endlich fertig waren. Mittlerweile sieht man auch, dass sich die Mühe gelohnt hat, der Rasen wächst.

Und sollte der Rasen zu hoch werden so können wir ihn jetzt auch mit unserem neuen roten Einsatzgerät wieder in Form bringen.

Lea Renschin (August 2016)